



## I DUAL – TRAIL CAP FALCO 2016 – CALVIA

Introducción; El G.D. Resisteam MBR, organizador de pruebas de resistencia por equipos en MTB y con amplia experiencia en este tipo de pruebas exporta por primera vez el formato a las carreras de TrailRunning organizando la I edición de la dual-Trail Cap Falco 2016.

La prueba consiste en completar en pareja un recorrido que discurre por la zona de Cap Falco-Calvia con tres distancias a cubrir. La pareja deberá hacer todo el recorrido sin separarse.

Los equipos estarán formados por 2 personas sin importar edad o sexo, pudiéndose formar un equipo con un corredor federado y uno sin federar.

Día y Hora:

17 de Septiembre a las 17 horas.

Salida y Llegada: Playa Cap Falco.

Distancias:

- R7 - Iniciación 7 Kilómetros. (1 vuelta al recorrido)
- R14 - Pro 14 Kilómetros. (2 vueltas al recorrido)
- R21 – Expert 21 Kilómetros. (3 vueltas al recorrido)

Señalización:

El recorrido estará marcado totalmente por balizas y cinta.

Avituallamientos:

Avituallamiento completo en Zona meta.

Avituallamiento liquido en Punto intermedio en Km 3 aprox.

Guardarropa:

No habrá servicio de guardarropa.

Categorías:

Se establecen tres categorías en función de la formación de la pareja; Masculino, Femenino y Mixto (la pareja podrá estar formada por un integrante federado y un no federado)

Inscripciones:

Inscripciones a través de la plataforma de Elite chip. [www.elitechip.net](http://www.elitechip.net)

Entrega de dorsales:

Se realizará el mismo día de la prueba a partir de las 15 horas.

Premios:

Trofeos y Premios a las tres primeras parejas de cada categoría.

Detalle para los primeros 200 inscritos.

Recorrido:

Medidas de señalización. Se marcará debidamente con señalización gráfica y cintas el recorrido de la prueba, se recomienda a los participantes realizar una vuelta de reconocimiento al circuito previa a la participación en carrera con la finalidad de detectar posibles puntos críticos o cambios en el circuito. El circuito será marcado y señalizado la tarde del día anterior a la fecha de la prueba.

Penalización:

El circuito estará cubierto por voluntarios que atenderán e informarán a los participantes ante cualquier incidencia a la vez que velarán para que se cumpla el reglamento de carrera por parte de los corredores, en caso de haber algún integrante o la totalidad de un equipo que incumpla el reglamento o ataje en algún punto del circuito injustificadamente significará la descalificación de la totalidad del equipo.

Todo aquel participante que cometa una acción contra el medio ambiente (arrojar desperdicios, dañar vegetación...) será eliminado automáticamente de la prueba.

Sera motivo de descalificación acortar o saltarse algún punto de control.

Cobertura de la prueba:

Todos los participantes participarán bajo la cobertura de un seguro médico y otro de responsabilidad civil.

Los corredores no federados en la Federación de Montaña deberán abonar 5€ extras en concepto del seguro obligatorio de un día.

La prueba contará con la presencia de un servicio de hospital de campaña con todos los medios para los primeros auxilios y vehículo de evacuación.

A pesar de la cobertura mencionada anteriormente el hecho de participar en la DUAL TRAIL exime de toda responsabilidad a la organización y renuncia a cualquier acción contra la misma.

CIERRE DE CARRERA:

Dos ciclistas en MTB cerrarán la carrera para comprobar que el 100% de los corredores han llegado a meta.

IMÁGENES DE CARRERA:

El prestigioso fotógrafo deportivo Rafa Babot realizara las fotos y estas serán puestas a disposición de los corredores de forma gratuita a través de la página de Facebook de Resisteam en los días siguientes a la carrera.

El hecho de participar en la I DUAL TRAIL, implica que todas las fotos que se tomen por parte de la organización, serán propiedad de la misma y se compromete a utilizarlas solo y exclusivamente para promoción de la carreras organizadas por G.D. Resisteam MBR

PARA MÁS INFORMACIÓN:

[www.resisteam.com](http://www.resisteam.com)